

L'ex ministre vénézuélien des Affaires Étrangères signale que l'opposition veut renverser le président Maduro



Caracas, 25 juillet, (RHC).- José Vicente Rangel, ex ministre vénézuélien des Affaires étrangères a déclaré que la Table de l'Unité Démocratique n'est pas intéressée à entamer un dialogue de paix. Ce qu'elle veut c'est renverser le président Nicolás Maduro.

Dans sa colonne Le Miroir, dans le journal Últimas Noticias, José Vicente Rangel explique que les portes paroles de cette coalition d'opposition le déclarent ouvertement. Avec leurs attitudes ultra réactionnaires, ils sont d'avis que l'issue de la situation passe par la violence, pas par la voie politique.

Ce journaliste a ajouté que la droite rejette catégoriquement le dialogue.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/100987-lex-ministre-venezuelien-des-affaires-etrangeres-signale-que-lopposition-veut-renverser-le-president-maduro>



Radio Habana Cuba